

## Das Projekt "Herbstzeitlose" mit Spende gewürdigt



Am Vormittag überreichten Bürgermeister Daniel Tybussek und die Verantwortlichen für den Mühlheimer Weihnachtsmarkt einen Scheck in Höhe von 444,52 € an das Projekt "Herbstzeitlose" von der Arbeiterwohlfahrt. Ursula Stadler und ihr ehrenamtliches Team freuten sich über die Zuwendung: "Wir wollen das Geld für eine Feier zu unserem Jubiläum verwenden." Im Rahmen des Projektes kümmern sie sich um demenzkranke Bürgerinnen und Bürger und entlastet damit auch deren Angehörige. Weitere Informationen sind unter 06104/49484 zu erhalten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)